

KAREN FOSS - 2023

Notre nouvelle bâtisseuse débute activement son implication au sein de Baseball Ahuntsic-Cartierville en 2010 comme entraîneur de l'équipe NOVICE A de sa fille Frédérique.

C'est en 2012 que notre nouvelle intronisée a accepté le poste de directrice de la catégorie NOVICE. Elle prenait alors la relève de Mme Lise Déry qui avait occupé ce poste pendant une dizaine d'années. Le défi était de taille.

Mais peu importe les défis, elle les a tous relevés avec brio. Depuis plus de 10 ans, elle passe l'essentiel de ses lundis et mercredis durant l'été à arpenter les 4 terrains du Parc St-Paul, menant les échauffements, organisant les ateliers, supervisant l'évolution de SES 3 équipes Rallye-Cap A, rassurant les parents et apprenant le nom de tous les enfants sous sa charge. Elle est un point de repère incontournable pour les jeunes qui évoluent au sein de l'organisation.

Sous son règne, le nombre d'inscriptions de joueurs en Rallye-Cap a atteint des sommets inégalés. Jusqu'à 80 joueurs et joueuses se sont développés et amusés sur le terrain avec elle en 2018. Elle est une des grandes responsables de la « BONNE SANTÉ » actuelle de notre Organisation.

Outre les pratiques régulières, elle a souvent accompagné ses équipes Rallye-Cap lors des divers festivals tenus un peu partout dans la région de Montréal. Elle a aussi été l'âme du Festival Régional novice qui s'est tenu pour la première fois en août 2013 au parc St-Paul. Ce festival avait attiré pas moins de 28 équipes de Montréal et de l'extérieur. Elle est finaliste au titre de Bénévole de l'année au gala de BQRM en 2014.

Comme il n'est pas facile d'organiser et de superviser seule un groupe de 60 joueurs qui font leur premier pas au baseball, notre bâtisseuse s'est adjoint (depuis 4 ans) une co-directrice hors pair en la personne de sa fille Frédérique.

En plus de son engagement avec les Rallye-Cap, notre intronisée a participé et participe encore activement à l'organisation de TOUS les événements spéciaux tenus par l'organisation. Elle a été pendant plusieurs années coordonnatrice des Évènements Spéciaux.

Pour son travail acharné, ses réalisations exceptionnelles avec les Rallye-Cap, son enthousiasme et surtout pour son engagement total pour la cause du baseball dans l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville, nous sommes fiers d'accueillir Karen Foss dans le cercle des bâtisseurs des Panthères